
令和４年度 ＰＴＡ研修講座で「フラワーアレンジメント」をつくりました！ 

 

令和４年７月 23日（土）１３時より、本校第Ⅲ学習室で、ＰＴＡ研修講座が行われました。中村道子

様を講師にお迎えしてアレンジメント（プリザーブドフラワー）花束をつくりました。 

  

コロナがまた増え始めてしまい心配されていましたが、12 名（教員 2 名含む）の方にお集まりい

ただきました。事前に教室を消毒し、全員にマスクの着用、手指消毒、換気をするなどコロナ対策も

しっかりおこないました。 

お花の種類やプリザーブドフラワーなどの材料の説明をしていただき、ワイヤーなどで加工して

から皆さん思い思いにお花を組み合わせていました。 

 

 

 

 

 

今回使用したお花です。            丁寧に指導して頂いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             とても綺麗ですね。               みなさんの作品です。同じ材料でも個性が出ます！ 

 

素敵な花束が完成しました。みなさまありがとうございました。残念ながら今回予定が合わず参

加できなかったみなさん、来年度お待ちしております。また、参加して頂いた方はお忙しい中、アン

ケートにもご協力いただきありがとうございました。アンケートを参考に来年度の講座を決定して

いきます。アンケート結果は次のページをご覧ください。  



 

研修講座　アンケート結果　（回答数　10名）　　複数回答・未回答有り

1 実施時期はどうでしたか？

回答数

ａ．丁度良い　　 10

ｂ．もう少し早い時期が良い　　　 0

ｃ．もう少し遅い時期が良い 0

2 今回の研修講座について、どのように思いましたか？

回答数

ａ．とても良かった 9

ｂ．良かった 1

ｃ．あまり良くなかった 0

ｄ．良くなかった 0

3 内容・作業の難易度・実施時期・実施時間・進め方などについて、感想や気付いた点などを

記入して下さい。

・わかりやすく、たのしかったです。

・スムーズでとても楽しかったです。無心になれました🌸

・作業内容も難しくなく、実感もちょうどよかったです。

・楽しくできました！

・わかり易くて、無理のない進め方でとても良かったです。

・とても興味ある内容で難易度もちょうど良く、進め方、教え方が良かったので

　わかりやすかったです。なにより楽しかったし、皆さんの雰囲気も良かったです。

・お花の扱いが難しかったが、普段はできない体験ができて良かった。

・初めてでも、とても楽しく作業できました。想像以上の仕上がりで感動しました。とても素敵な

　先生のご指導で、充実した時間を過ごせました。

4 次年度の講座についての要望等を書いて下さい。

（１）内容

・ステンドグラス

・物作りいいですよね。

・男の子も参加したくなるような会もアリかなと…

・花が材料な講座、和みます。

・同じものでも良いし他でもものづくりが良いと思いました

・今回の内容がとても良かったので、来年も同じで良いです。



 

（２）実施時期

回答数

ａ．7月 9

ｂ．8月 1

ｃ．9月 0

ｄ．10月 0

ｅ．11月　　 0

ｆ．その他（　　　　月）　　 0

（３）金額（限度額）・・・材料費等徴収する場合など　

回答数

ａ．0円　　 0

ｂ．500円未満　　 0

ｃ．500～1,000円 8

ｄ．内容によって徴収金額変更 2

（４）実施曜日・時間

①曜日

回答数

  ａ．土曜日 10

  ｂ．日曜日 1

　ｃ．平日 0

②午前・午後

回答数

  ａ．午前 3

  ｂ．午後 8

③時間

回答数

  ａ．１～２時間 9

  ｂ．２～３時間 1

  ｃ．３時間以上 0

（５）その他、ご意見等ございましたらご記入願います（秋の研修旅行についてでも結構です）。

・とてもたのしい講座でした。

・どうもありがとうございました。楽しかったです。

・とても楽しかったです！ありがとうございました！！


